

L'ovni de Cergy-Pontoise : extra-terrestres ou canular ?

"LE FIGARO" - 4 décembre 1979

Une réapparition aussi étrange que la disparition

Extra-terrestres ou canular ?

Disparu le 26 novembre dernier à Cergy-Pontoise (Val-d'Oise) à bord d'un Ovni, selon ses deux camarades, le jeune Frank Fontaine, dix-neuf ans, a réapparu hier matin.

Interrogé par les gendarmes, le jeune homme confirme en tous points les déclarations de ses amis, Jean-Pierre Prévost et Salomon N'Daye, tous deux âgés de vingt-cinq ans, mais il affirme tout ignorer de ce qui a pu lui arriver depuis le jour de sa disparition.

Le « retour sur Terre » de

Frank s'est produit à quatre heures trente du matin, selon ses déclarations aux gendarmes. Le jeune homme affirme s'être retrouvé debout, exactement à l'endroit où il se trouvait avec sa voiture lors de sa disparition, dans le quartier dit de la Justice-Mauve. Il a alors cru que sa voiture lui avait été volée et s'est précipité chez son ami Prévost. Trouvant porte close, il s'est rendu chez un autre ami, N'Daye. « *Qu'est-ce que tu fais en pyjama* », lui aurait-il alors lancé, avant de lui annoncer le vol de sa voiture.

Le jeune N'Daye lui ayant ex-

pliqué qu'on le recherchait depuis huit jours, les deux jeunes gens se sont ensuite rendus chez Jean-Pierre Prévost, où ils étaient bientôt rejoints par la mère et l'amie de Frank, Manina, vingt et un ans.

Là, semble-t-il, tout le monde s'est répandu en palabres sur ce qu'il convenait de faire. Quant aux gendarmes, ils n'ont été prévenus qu'à sept heures de la réapparition de Frank Fontaine.

Aux gendarmes, Frank a expliqué qu'il se souvenait très bien des circonstances de sa disparition : il se trouvait au volant de sa voiture, à l'arrêt, lorsqu'il a vu

apparaître sur sa droite une boule lumineuse. Cette boule aurait grossi de plus en plus, jusqu'à envelopper complètement la voiture, provoquant de forts picotements dans les yeux du jeune homme. A partir de ce moment, Frank affirme ne plus se souvenir de rien.

Les gendarmes, qui ne croient pas beaucoup aux Ovni, restent néanmoins perplexes. Ils soulignent certes que le jeune homme a largement eu le temps de se concerter avec ses deux amis, entre 4 h 30 et 7 heures, et de mettre au point avec eux un scénario. Mais force est de reconnaître, disent-ils, que les jeunes gens ont tous l'air sincères. Surtout, ils ont peine à croire qu'ils aient monté un canular dans le seul but d'attirer l'attention. « *Cela ne pouvait que leur apporter des déboires et ils semblent en être parfaitement conscients* », dit le commandant Courcou, qui mène l'enquête.

Interrogatoire par les spécialistes du G.E.P.A.N. (Groupe d'étude spécialisé des phénomènes paranormaux), prise de sang, passage des vêtements et des lieux de la « réapparition » au compteur Geiger n'ont apporté aucune information supplémentaire. Quant à Frank, il paraissait en bonne santé, n'était ni affamé ni assoiffé, portait les mêmes vêtements que le jour de sa disparition et avait sur lui la même somme d'argent (100 F).